

PRESSE-INFO

Zukunftsfähige Lösung für Sportstandort

Stadt Warstein begrüßt ersten Spatenstich für neues Sportzentrum in Suttrop

Warstein, 5. Mai 2024. Endlich kann es losgehen! Der erste Spatenstich der Suttroper Karnevalsgesellschaft (SKG) für das Förderprojekt „Mehrweckhalle Suttrop – WIR – Aktiv! Mehrgenerationenzentrum für Gesundheits- und Leistungssport“ ist erfolgt. Mit zwei Jahren Verzögerung durch explodierende Baukosten nach dem Überfall Russlands auf die Ukraine wird jetzt mit dem Bau des Mehrgenerationenzentrums begonnen. „Wir sind sehr froh darüber, dass jetzt nach vielen Gesprächen ein Weg gefunden wurde, das wichtige Projekt für die Sportlandschaft der Stadt Warstein auszuführen“, betonen Julian Schmitt, Präsident der Suttroper Karnevalsgesellschaft und Josef Pieper, Leiter des Fachbereichs Bürgerdienste.

Die alte Mehrweckhalle in Suttrop am Mühlweg ist so sehr in die Jahre gekommen, dass eine Sanierung nicht mehr in Frage kommt. Aus diesem Grund hat sich das Bündnis „WIR – Aktiv!“ unter Leitung der SKG gebildet, das in Abstimmung mit der Stadt Warstein eine zukunftsfähige Lösung für den Sportstandort gesucht und gefunden hat. Die Bezirksregierung Arnsberg hat Fördermittel in Höhe von rd. 700.000 Euro aus dem Programm „Investitionspakt zur Förderung von Sportstätten 2020 und 2021“ für einen Ersatzneubau am Hardtweg bewilligt. Das entspricht 90 % der Baukosten bei der Antragstellung im Jahr 2021.

Doch aus den bekannten Gründen haben sich die Baupreise explosionsartig erhöht. Weil eine Erhöhung der Fördergelder nicht in Frage kam, hat die SKG umfangreiche Einsparungen vorgenommen und plant verschiedene Aktionen, um einen angemessenen Eigenanteil leisten zu können. Darüber hinaus hat sich die Stadt Warstein bereit erklärt, einen Zuschuss von bis zu 90.000 Euro zu dem Vorhaben zu gewähren, da eine Realisierung auch aus Gründen der Stadt- und Dorfentwicklung eine hohe Priorität hat: Geplant ist, nach Fertigstellung der neuen Halle im Bereich Mühlweg Bauplätze auszuweisen.

Die derzeit von der SKG und anderen Vereinen genutzte Mehrweckhalle befindet sich in einem, nicht nur aus energetischer Sicht, sehr schlechtem Zustand. Josef Pieper betont: „Durch einen Neubau der Mehrweckhalle unter Beachtung aktueller energetischer Standards wird ein hoher Beitrag zum Klimaschutz und zur CO₂-Einsparung geleistet. Daneben wird der Sportstandort

Suttrop durch den Bau der Mehrzweckhalle in unmittelbarer Nähe zu den Sportplätzen und zum Sportlerheim Suttrop deutlich aufgewertet. Alle Sportler können zukünftig hiervon profitieren.“

Der erste Spatenstich unter Beteiligung zahlreicher Vertreterinnen und Vertreter aus Politik, Sport, Vereinen und Bürgerschaft ist der Auftakt für ein zukunftsweisendes Bauprojekt, welches mit einem sehr hohen Maß an ehrenamtlichen Engagement jetzt auf den Weg gebracht wird.

Erster Beigeordneter und Stadtkämmerer Stefan Redder zieht den Hut vor dem Engagement der Suttroper Karnevalisten, „Diese Baumaßnahme ist eines der größten Bauprojekte in der Stadt Warstein, welches in ehrenamtlicher Regie umgesetzt wird. Hierfür schon einmal herzlichen Dank!“

Foto: Josef Pieper

BU: 1. Spatenstich für die neue Mehrzweckhalle (von links) Jimmy Besse & Janice Schulte, amtierendes Prinzenpaar der SKG, Ortsvorsteher Udo Koerdt, Hendrik Schasse, Projektverantwortlicher SKG, Julian Schmitt, Präsident der SKG, Erster Beigeordneter und Stadtkämmerer Stefan Redder, Leon Menzel, Vizepräsident der SKG, Marcus Kiefer, Ing.-Büro Luttermann, Heiner Maas, Vorsitzender des Ausschusses für Bildung, Sport, Soziales

Presse-Rückfragen bitte an:

Sylvia Lettmann
Kommunikation
Telefon: 02902/81-226
E-Mail: s.Lettmann@warstein.de